

# Morena impugnará el acuerdo que censura al Presidente

ANDREA BECERRIL  
Y ROBERTO GARDUÑO

Morena impugnará ante el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación el acuerdo del Instituto Nacional Electoral (INE) que obliga al Presidente de la República a no hablar de temas relacionados con los partidos políticos en ningún evento, incluidas sus conferencias mañaneras.

“Es un acuerdo que viola derechos constitucionales del Presidente de la República”, entre ellos su libertad de expresión, sostuvo Alejandro Viedman, diputado y representante de Morena ante el INE.

Por separado, la directiva de Morena consideró “lamentable que, desde el INE, la institución encargada de promover la democracia, ahora se busque censurar al Presidente, poniéndole marcaje personal y lupa a sus declaraciones, cuando es un mandatario que a diario cumple con su compromiso de tener un gobierno transparente y cercano al pueblo”.

En entrevista aparte, Viedman resaltó que la mayoría de los integrantes del Consejo General del INE llegaron al extremo de establecer un catálogo de temas de los que no puede hablar el Presidente. “Es algo inédito, no recuerdo en los años recientes un acuerdo de esa naturaleza, por ello recurrimos a la sala superior del TEPJF, para que diga la última palabra.”

Resaltó que en la sesión del INE del viernes, Morena demandó que los consejeros Lorenzo Córdova y Ciro Murayama se recusaran y no participaran en la sesión, pues actúan más como activistas opositores que como árbitros electorales.

Al hecho de filtrar el proyecto de la resolución que busca censurar al Presidente, dijo, se suma un exceso de protagonismo de esos consejeros, en constantes declaraciones contra López Obrador y Morena.

“El ejemplo más claro es que el consejero Murayama emprendió una campaña mediática importante para señalar que Morena era una mayoría inconstitucional, violando diversas normas. No es propio de una autoridad electoral imparcial pronunciarse en ese sentido; todo indica que tiene fobias contra la mayoría que representamos.”

Viedman resaltó que “esas fobias de Murayama lo llevaron

incluso a intentar, mediante un acuerdo, previsiones que la ley no contempla sobre el tema de mayorías en el Congreso. “He insistido, por ello, en que en los hechos parecieran activistas de la oposición, porque mucho de lo que dicen ya no es de la autoridad, sino de lo que la oposición plantea.”

Recordó que durante el debate de la víspera, la consejera Carla Humphrey instó a los consejeros a evitar las polarizaciones.

Murayama justificó ayer en un tuit el acuerdo que él impulsó, para que López Obrador no se refiera a los partidos políticos: “El Presidente no puede entrar a la cancha electoral para beneficiar o perjudicar a ningún jugador”.

En tanto, la dirección nacional de Morena, que encabeza Mario Delgado, resaltó que acotar los mensajes político-electorales durante la trasmisión de las conferencias matutinas del Presidente llevará a que “aumenten las noticias falsas y prevalezca la desinformación”.

No se trata de propaganda, las mañaneras “son un ejercicio que garantiza el derecho a la información pública de la gente, además de impulsar la transparencia”.

